



Communiqué

Remplir sa gourde en un seul clic

Lausanne a la chance de disposer sur son territoire de plus de 300 fontaines alimentées en eau potable. En ces temps de grandes chaleurs, chacun peut ainsi remplir sa gourde ou se désaltérer avec de l'eau fraîche. Une carte interactive est maintenant en ligne et permet de trouver le point d'eau le plus proche.

Mue par la volonté de mettre en valeur son patrimoine et ses importantes ressources en eau, la Ville de Lausanne, grâce à la collaboration entre différents services (dont notamment les services du cadastre, des routes et de la mobilité, des parcs et domaines et de l'eau) a développé une carte interactive des fontaines et points d'eau potables existants sur son territoire.

Passants ou visiteurs peuvent ainsi identifier facilement et rapidement le point d'eau potable le plus proche. Depuis un smartphone, une tablette ou un ordinateur, quelques clics suffisent à repérer les fontaines à proximité, et ce dans les quatre coins de la ville. Que ce soit par envie de découvrir la diversité des fontaines lausannoises ou pour se désaltérer, la carte permet de se renseigner selon ses intérêts. On peut y trouver le nom de la fontaine, la qualité de son eau, son statut (ouverte/fermée), ou sa date de construction. Ce dispositif vient compléter le pictogramme « eau potable » apposé aux fontaines. L'eau des fontaines provient du même réseau que celle des robinets des Lausannoises et Lausannois, à l'exception de fontaines alimentées par des sources qui sont situées dans les bois du Jorat. Elle est donc d'excellente qualité, de surcroît écologique, locale et économique et grandement appréciée en ces périodes chaudes.

A côté du lancement de cette carte, la Ville de Lausanne soutient et relaie l'association « Fais le plein ! ». Cette dernière propose d'aborder sa consommation d'eau autrement et de limiter sa production de déchets plastiques en adoptant une gourde et en allant la remplir auprès de certains commerces lausannois repérables sur le site Internet de l'association ou aux fontaines.

En sa qualité de distributeur d'eau auprès de 380'000 personnes de l'agglomération, la Ville de Lausanne tient à souligner la chance que nous avons de disposer d'une eau de qualité en grande quantité. Elle rappelle par le biais de ces initiatives l'importance de l'utilisation responsable et durable de cette précieuse ressource.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur

<https://smartmap.lausanne.ch/planville>

<http://www.faisleplein.ch/>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie : 079 964 27 39
- Sébastien Apothéloz, chef du Service de l'eau : 079 444 03 23
- Sandra Silvestri, Fondatrice de l'association Fais le plein ! : 079 239 28 45

Lausanne, le 10 août 2020